



« La vie ne peut être comprise qu'en regardant en arrière, mais elle doit être vécue en regardant vers l'avant. » (Søren Kierkegaard)

Cette citation convient particulièrement bien pour vous annoncer les prochaines assemblées régionales de kibesuisse dans votre région. Pour les membres de kibesuisse, il sera question tant de jeter un regard rétrospectif sur l'année écoulée que de se tourner vers la nouvelle année à venir, une année qui sera marquée par des élections et réélections. Lors de la deuxième partie des assemblées régionales, nous porterons une attention particulière au futur et à vos besoins, afin de développer notre secteur conformément à la devise « AGIR ».

Dans ce numéro ainsi que sur le site internet de kibesuisse, vous trouverez des actualités politiques, des chiffres intéressants tirés du Baromètre des familles 2025 ainsi que le nouveau concept national pour l'accueil de l'enfance.

Nous vous souhaitons une bonne lecture et de reposantes fêtes de Pâques. Nous nous réjouissons retrouver bientôt nos membres à Bellinzzone, Berne, Fribourg, Olten, Lucerne, Saint-Gall et Zurich !

Franziska Witschi, responsable des services aux membres et de l'administration

Publication d'un concept national pour l'éducation et l'accueil de l'enfance



En collaboration avec ses organisations partenaires de Suisse romande et de Suisse italienne, kibesuisse a élaboré un concept national pour l'éducation et l'accueil de l'enfance. Ce concept renforce la collaboration au niveau national et crée une compréhension commune des défis et des développements à venir dans la branche.

[En savoir plus](#)

LSAcc : des éléments importants viennent compléter l'allocation de garde



Dans la loi fédérale sur l'accueil extra-familial pour enfants (LSAcc), les conventions-programmes avec les domaines de soutien à la qualité, à la conciliation et à l'inclusion doivent être reprises et dotées d'une contribution fédérale de 200 millions de francs. C'est ce qu'a décidé la Commission de la science, de l'éducation et de la culture du Conseil national dans ses propositions à l'intention du Conseil national. kibesuisse soutient cette décision de la commission.

[Lire l'article](#)

Baromètre des familles 2025 : des mesures supplémentaires sont nécessaires pour mieux concilier vie professionnelle et vie familiale



Au vu de leur situation financière tendue, les familles suisses sont convaincues que la mesure la plus efficace pour améliorer l'accès à l'accueil de l'enfance serait de réduire les tarifs. C'est ce que révèle la dernière édition du baromètre suisse de la famille. Au niveau politique, cela signifie qu'en plus de l'allègement financier, la promotion de la conciliation entre vie familiale et vie professionnelle reste une tâche centrale.

[En savoir plus](#)

Assemblées régionales et assemblée des délégué·e·s 2025



Du 29 avril au 22 mai 2025, les assemblées régionales de kibesuisse auront lieu dans les sept régions. Ces rencontres offrent aux membres de kibesuisse une plateforme d'échange sur les enjeux nationaux et régionaux, et préparent l'assemblée des délégué·e·s. L'inscription est dès à présent possible sur le site de kibesuisse. Les membres recevront les invitations détaillées et les ordres du jour par e-mail. Notez dès à présent ces dates dans votre agenda pour participer au processus de décision.

[Inscription \(pour les membres uniquement\)](#)

Nouveaux membres

- Verein Meliso >
- Dachverband Tagesstrukturen Mittagstisch Aargau >

Agenda

[Journée de la lecture à voix haute >](#)

Mercredi 21 mai 2025

[Échange de pratiques en ligne : Allergies alimentaires en accueil parascolaire >](#)

Mardi 17 juin 2025, en ligne



News



Publications



Régions



kibesuisse

Fédération suisse pour l'accueil de jour de l'enfant
Josefstrasse 53, 8005 Zürich
info@kibesuisse.ch

Se [désabonner](#) de la newsletter